

まることが大事なんです!集まっ

号 第 8





発行元:(農)のきの郷 安来市利弘町 922-1

発行責任者:山本 耕一

副代表理事 河津 一行

り それぞれに考えや想いがあり活発 過ごすことが出来ました。 在り方』について語り合いました。 利弘町から合計8人の若者が集ま な意見交換ができたことはまこと にうれしい限りで有意義な時間を 去る7月5日夜、 『将来ののきの郷、能義地区の 赤崎町飯生町

き盆踊りを復活させようなど能義 そうとか3町内合同で夏祭りを開 事業にも取り組んでみたらどうか 立させようとか加工や販売などの げると、のきの郷を組織として確 意見や、能義地区を花で埋め尽く など、のきの郷の運営についての その中で出た意見などの例をあ

る意見など、夢 のを忘れるほど れた想いを語り と希望に満ち溢 地区全体に対す 合い時間がたつ これらの意見

> その夢が、実現していけたら素晴 らしいことだと思います。 称)を発足することになりました。 の想いから、のきの郷青年部(仮 い人たちが結集して少しずつでも は分かっているつもりですが、若 実際どれも現実的には難しいこと を残していきたい、そんなみんな 能義地区の子供たちに夢ある故郷 目標に向かって前進したい、 んの若い人たちの声を聞いて同じ の中で、これからはもっとたくさ また

たらご連絡ください。また入会い ては、該当を20代から50代として が、もちろん入会は自由です。決 もし案内に取りこぼしがありまし 入会のご案内を発送しております 言いません。とにかく**若い力が隼** 無理に事業に参加しろ、などとは 声掛けいただければ幸いです。そ の案内の中でもお伝えしています ただけるようにご家族様からもお して仕事や家庭の事情があるのに のきの郷青年部(仮称)につい

> から少しずつ始めていきましょう。 いきましょう。そして出来ること た仲間で何ができるか話し合って

のきの郷青年部(仮称)発足に向け

ています。 ことを期待 まってくれる そんな仲間が 人でも多く集



いました。 加者を主な対象にして代満てを行 7月19日夢ランドにて春作業参

41 人でし 対象人数は10人あり参加者は

開催しまし た。女性は いただき、 11人参加 にぎやかに



注文袋数 品種名 コシヒカリ 846 きぬむすめ 919 にこまる 76 つや姫 148 合計 袋 1,989 1,232 kg もち米

保有米・

秋の収穫に向け、各家庭においし ように数量を確定いたしました。 申込みいただきましたが、左記の 協力をお願いします。 いお米が届けられるよう皆様のご 保有米・縁故米について皆様に

6月19日 いらっしゃいませ 徳島県那賀川南岸 土地改良区様

7月1日 水田農業展開 モデル調査

灘分地区集落営農 連絡協議会様

7月10日

惜しんで作業されました。お疲れ様 から雨の予報が出たため休憩時間も

17日の2日間で刈取りました。翌日

春作業が終わりました

ぞれ終え、水稲の春作業が総勢10人 了しました。 の方々に出役ご協力いただき無事終 24日WCS(飼料稲)播種作業をそれ 6月2日飼料用米の田植え、6月

り作業、また水管理と生育管理が続 願いいたします。 きます。皆様のさらなるご協力をお これから夏を迎え除草作業、草刈





のようになりした。 ませんが、乾燥・選別前の収量は次 それぞれに確定収量はまだ出てい

菜種の収穫

991 9292 kg kg 6.4 3.8 ha ha

の刈取りが行われました。

梅雨の晴れ間を見ながら菜種と麦

菜種は6月9日から4日間かけて



今年も搾油してなたね油を販売いた 昨年に比べてずいぶん不作でしたが、 たので様子を見ながらの作業です。 の刈取りでした。途中雨模様があっ

します。お楽しみにしてください。 麦は小麦を作付しており6月16日

進めていきました。 ろから順次、耕起・溝切り・播種と で天気模様を見て作業に入れるとこ 麦・菜種後の2年3作圃場にて作付 りです。主に5工区(県道南側)と していきますが、大きな面積ですの 今年の大豆の作付けは、 26 haあま



∅∅ちょっこし聞いて∅∅

ます。(さ) 姫の稲刈りが始まります。実りの秋 ます。熱中症に気を付けて安全作業 夏作業は草刈りなど除草作業があり に向かって皆様のご協力をお願いし でお願いします。 8 月後半にはつや 春作業が終わりほっと一息です。

とまと順調に生育中

次々と作業を進めています。盆過ぎ ています。作業も葉摘み、芽摘みと 郷で直売もしますので皆様お楽しみ 定植が終わり、苗もすくすくと育っ には初収穫が出来そうです。のきの 2棟のとまとハウスは、それぞれ